



HAUTLENCE

MEDIENMITTEILUNG

HAUTLENCE LEGT IHRE VAGABUNDIERENDEN STUNDEN NEU AUF

Neuhausen am Rheinflall, 29. August 2022

HAUTLENCE präsentiert eine Neuinterpretation des Modells mit vagabundierenden Stunden. Das bis 10 atm wasserdichte Stahlgehäuse knüpft an das Originalgehäuse an, weist aber sportlichere Züge auf. In seinem Inneren treibt das Manufakturkaliber D30 mit automatischem Aufzug die zentrale Minutenscheibe und die drei Stundenplanetenräder an, die in der Saphirscheibe integriert sind. Mit der Vagabonde Série 4, einer ultramodernen Version mit dem berühmten Star-Wheel-System, das nach den sternförmigen Rädern für den Scheibenantrieb benannt ist, hat HAUTLENCE eine ebenso technische wie bezaubernde Uhr geschaffen.

Seit ihrer Gründung im Jahr 2004 in Neuenburg hat sich die Marke HAUTLENCE der Entwicklung neuer Ansätze in der Zeitanzeige verschrieben. Das Modell Vagabonde Série 4 entspricht voll und ganz diesem Credo. Auf dem Basiszifferblatt aus rhodiniertem Messing mit Eisblumeneffekt sorgt das Minutenzifferblatt aus Saphir für Volumen. Im Inneren dieser Scheibe drehen die Stunden um die zentrale Achse und um sich selbst, um die Ziffern der verstreichenden Stunden anzuzeigen.

Wenn es eine Welt gibt, in der Details über alles zählen, dann ist es jene der hohen Uhrmacherkunst. HAUTLENCE weiß das und achtet besonders auf die kleinen Dinge, die den Unterschied ausmachen. Die äußerst sorgfältigen Veredelungen stehen im Einklang mit den sehr hohen Ansprüchen der Marke mit Neuenburger Wurzeln. Die Minutenscheibe aus Saphirglas und die Halbmondmotive der Stundenanzeige zeugen von höchster technischer Raffinesse und Präzision.

Angetrieben werden die Scheiben durch das Uhrwerk B30 mit beidseitigem automatischem Aufzug und einer Gangreserve von mindestens drei Tagen. Das Basiskaliber ist ein in Zusammenarbeit mit H. Moser & Cie. entworfenes Manufakturwerk, das HAUTLENCE einer modularen Entwicklung unterzogen hat, um dieses außergewöhnliche Modell zu schaffen.

Das Stahlgehäuse der Vagabonde Série 4 weist die für HAUTLENCE typische TV-Bildschirm-Form auf. Das überarbeitete Gehäuse bie-



tet eine Wasserdichtheit bis 10 atm und zeichnet sich durch eine klare Linienführung aus, ohne Abstriche bei den ausgewogenen Proportionen zu machen. Ein abgeschrägtes Saphirglas und eine geriffelte Krone mit einem Kautschukring in derselben Farbe wie das integrierte Armband runden das Erscheinungsbild ab.

Mit ihrem erstklassigen Automatikwerk mit eigenem Modul ist die Vagabonde Série 4 ein sehr schönes Modell, aber vor allem auch eine Uhr mit Charakter im unverkennbaren Design von HAUTLENCE.

REFERENZ AB30-ST00

VAGABONDE SERIE 4

GEHÄUSE

- Mechanisches Uhrwerk B30 mit automatischem Aufzug
- Vagabundierende Stunden und Minuten
- Gangreserve: mind. 72 Stunden
- Regulierorgan: 21 600 Halbschwingungen / Stunde
- Anzahl der Bestandteile: 197
- Anzahl der Rubine: 34

GEHÄUSE

- Mittelteil und Hörner: satiniertes, poliertes Stahl
- Lünette: satiniertes, poliertes Stahl
- Krone: poliertes Stahl mit eingraviertem HAUTLENCE Logo
- Glas: extrahartes, entspiegeltes Saphirglas mit Abschrägungen
- Boden: Saphirglas mit Gravuren „HAUTLENCE“, „10 ATM WATER RESISTANT“, „Horlogerie Suisse“
- Maße: 43,0 × 50,8 × 11,9 mm / 10,9 mm ohne Saphirglas

ZIFFERBLATT

- Basiszifferblatt: rhodiniertes Messing mit Eisblumeneffekt
- Zwischenzifferblatt: Saphir

ARMBAND

- Blauer Kautschuk
- Schließe: Stahl

WASSERDICHTHEIT

- 10 ATM

LIMITIERTE AUFLAGE

- 28 Exemplare



EIN NEUES KAPITEL IN DER GESCHICHTE VON HAUTLENCE

Die 2004 gegründete Uhrenmarke HAUTLENCE, deren Name ein Anagramm der Stadt Neuenburg (auf Französisch NEUCHÂTEL) ist, erweist der Wiege der Uhrmacherei alle Ehre. Indem sie der Uhrmacherkunst eine neue Dynamik einhaucht, hat sie sich weltweite Anerkennung von Uhrensammlern und -liebhabern erworben.

Im Jahr 2022 beginnt HAUTLENCE ein neues Kapitel in seiner Geschichte. Während HAUTLENCE die Signaturcodes der Marke verfeinert und sich auf diese konzentriert, bringt es einen neuartigen, moderneren und sportlicheren Ansatz mit. Mit einer neuen Struktur, einem exklusiveren Vertriebsnetz und einer auf die Positionierung abgestimmten visuellen Identität, gibt sich HAUTLENCE die Mittel, um seinen Status als Vorreiter unter den Unabhängigen zu bestätigen.

HAUTLENCE verzeichnet eine Jahresproduktion von etwa 200 Uhren. Die Marke besitzt acht intern entworfene und entwickelte Manufakturkaliber und arbeitet für Uhrwerke einiger Kollektionen auch mit externen Partnern zusammen.

Auf strategischer Ebene kann HAUTLENCE auf die Unterstützung von MELB Holding zählen, eine familiengeführte, unabhängige Uhrengruppe, die der Marke seit 2012 ihre Erfahrung

und ihr Netzwerk zur Verfügung stellt, um Synergien zwischen HAUTLENCE und der Gruppe zu schaffen.

Die Marke HAUTLENCE bricht mit den Codes der traditionellen Uhrmacherei und schlägt eine Brücke zu innovativen mechanischen Lösungen und grenzenlosen künstlerischen Möglichkeiten, die Design, Architektur und Bewegung miteinander verbinden. Auf diese Art und Weise entwickelt HAUTLENCE neue Ansätze in der Zeitanzeige, um die beiden Hauptdimensionen Raum und Zeit hervorragend zur Geltung zu bringen. HAUTLENCE legt hohen Wert auf einen besonders kreativen Schönheitsansatz und entwickelt Zeitmesser mit neuen Konturen und Tiefen im Einklang mit jedem Herstellungsschritt und allen Beteiligten.

Zögern Sie nicht, für weitere Informationen mit uns in Kontakt zu treten:

press@hautlence.com

Folgen Sie HAUTLENCE auf:

[Facebook](#) – [Instagram](#) – [Twitter](#) – [Newsletter](#)

